

Gefängniswärter verhaftet

Die Waadtländer Behörden haben einen Wärter des Lausanner Bois-Mermet-Gefängnisses verhaftet. Wie die Behörden gestern bekannt gaben, habe der Mann gestanden, mehrere Personen sowie eine lokale Gesellschaft um mehrere 100 000 Franken geschädigt zu haben. Zudem wird dem 36-jährigen Schweizer vorgeworfen, einem Gefangenen ein Mobiltelefon besorgt zu haben. Seine Festnahme erfolgte bereits am vergangenen Mittwoch. Der in Leysin Wohnhafte sei in Untersuchungshaft gesetzt worden. (AP)